



berdindu!

EUSKO JAURLARITZA



GOBIERNO VASCO

BERDINTASUN, JUSTIZIA
ETA GIZARTE POLITIKETAKO SAILA

DEPARTAMENTO DE IGUALDAD,
JUSTICIA Y POLÍTICAS SOCIALES

**Hoy, 26 de abril, es el Día de la Visibilidad Lésbica.
La visibilidad lésbica es muy importante
porque significa el derecho
de todas las mujeres lesbianas
a ser reconocidas de forma pública
y a no sentir miedo de mostrarse como son.**

**Hoy en día hay mujeres lesbianas que tienen miedo
a decir que lo son y vivir con libertad
por las consecuencias que pueda tener en su vida
reconocer que son lesbianas.**

**Por eso, desde Berdindu, Servicio Vasco
de Atención a las personas LGTBI+ y su entorno,
reivindicamos el Día de la Visibilidad Lésbica
y seguimos trabajando para que haya
más representación del lesbianismo en la sociedad
y más igualdad para este colectivo.**

**Muchas personas, colectivos y entidades
luchan por la visibilidad pública de las lesbianas.
También se han creado leyes que apoyan
los derechos de estas mujeres.**

**Sin embargo, hoy en día todavía la sociedad
sigue relacionando más la homosexualidad
con los hombres que con las mujeres.**

**Esto hace que la visibilidad lésbica siga siendo un reto
por el que toda la sociedad debemos seguir trabajando.
Expresar de forma libre la orientación sexual
es un derecho humano.
Y debe serlo para todas las mujeres lesbianas.**

**Para lesbianas jóvenes, mayores, gitanas,
procedentes de cualquier lugar del mundo,
con diversidad funcional, transexuales,
o con cualquier otra característica o circunstancia.**

En definitiva, para todas las mujeres lesbianas.

**La sociedad vasca tenemos la responsabilidad
de construir entornos más igualitarios
y respetuosa con todas las orientaciones sexuales y de género.**

**Por eso, en este día debemos reivindicar entornos
en los que sea posible la visibilidad lésbica
en todos los ámbitos de la vida:
Por ejemplo, en la familia, en la escuela, en el trabajo,
en los espacios públicos y en las actividades sociales.**

**Nuestra responsabilidad como sociedad
es trabajar para que esto sea posible.
Por ello, en este Día de la Visibilidad Lésbica
debemos reivindicar el derecho de las lesbianas a ser
y a expresarse de forma libre.**